

岡田先生講演へのご感想

- 死への恐怖に対してどのようなケア、お話をされているのか関心あります。一般的にご本人の死への恐怖、ご家族の別離することの恐怖は大きいと思います。私の母も在宅で看取りましたが、幸い仏教の信仰があつくお釈迦様の元へという希望があったのでこの恐怖はやわらぎました。しかし無宗教や唯物論的人生観の方にとってはやはり受け入れることが難しいと思います。亡くなったあとのご家族へのグリーフケアもまた大事だろうと思います。
 - 担当利用者が岡田先生に訪問していただいてます。代々引き継がれ3人目です。主介護者の娘さんも外来で診療受けられており、先生に絶大な信頼を持たれています。
 - わかりやすい内容ながらも、在宅医療の重要性を理解できました。
 - わかりやすい講演でとても勉強になりました。また機会がありましたら、是非ご講演していただきたいです。Medikaについてもっと詳しく知りたいです。
 - 在宅の不思議について「わかるな」と言われることがありました。
- 岡田先生のような医師が増えてくれたら良いのになと思います。
- 「自分の家で死ねる」というのは幸せだと思います。（そうじゃないこともあるけど）
- 先生のお話を聞いて幸せになりました。ありがとうございました。
- 実例を聞くことができて、興味深かったです。
 - とても分かりやすく今後に活かすことが出来る内容でした。本当にありがとうございました。
 - 事例の頭頸部がんの患者さんの記事で、先生のお名前がないのは私も残念に思いました。
 - 先生の公演、大変興味深い内容ばかりでした。ありがとうございました。
 - 今まで自宅での看取りのケースで岡田先生にお世話になりました。北斗市内には入院する病院がなく往診を引き受けてくれる病院も少なく感じています。特に茂辺地、当別、三ツ石などの地域には病院もありません。今後そのような地域に往診を依頼することは可能でしょうか
 - 在宅ならではの不思議な話、大変興味深く拝聴しました。
 - 岡田先生のように「退院前カンファレンスをしないと受けない」というスタイルは必要かと思います。
 - 責任をもって引き受ける姿勢を感じました。医師も一緒に「バトンを受ける」。忙しい中退院カンファレンスにも出向く姿勢を素晴らしいと思います。
 - 事例があり、とても分かりやすかったです。科学的には証明できないこともあるなと改めて感じました。
 - 「在宅医療の不思議」というタイトル通り、自宅や住み慣れた環境には健康が向上するものがあると感じました。視聴した皆様が希望を持つことができたと思います。また、地域の医療連携システムの普及がチームでの連携、情報共有に役立つことを認識しました。

- ・一緒に在宅に関われる時があればお願ひします。
- ・とてもすばらしい内容でした。ありがとうございました！
- ・実際に起こった在宅医療の不思議な事、とても興味深い内容でした。
- ・貴重なお話ありがとうございました。
- ・とても楽しい講義でした。笑いあり、感動ありで最初から最後までのめり込んで聞いていました。もっとたくさんの症例を聞きたいです。
- ・講演・映画ともにとても良い内容でした。
- ・岡田先生の講演や映画を通して在宅医療について再確認できました。実際には映画のような連携は難しい部分もあるかもしれません、利用者様のために多職種が一つにまとまることができればその方にとて良い在宅生活を継続できると思いました。
- ・名寄市役所で同じく医療介護連携の仕事に携わっています。ID-LINKのSECさんから紹介を受けて参加しました。とても勉強になりましたし、函館地域での先進的な取り組みに大いに刺激を受けました。ありがとうございました。
- ・今回の研修は今の自分にはとても合った研修で岡田先生の講義も映画も感動しました。改めて在宅で最期を迎えるって幸せなことだなと思いました。その手伝いはさせてもらえる自分も、しっかり責任を持って関わっていきたいと思いました。ありがとうございました
- ・在宅で看取りを迎えたご家族は皆さん満足な表情を浮かべているような気がします。その反面負担も大きくなっていますが我々ケアマネジャーは家族負担も軽減しつつご本人様が安心して最後を迎えることができるよう支援をしていきたいと思っています。
- ・医療連携システムがもっと浸透し、利用が「当たり前」の日がくるといいです。
- ・興味をもって、楽しく視聴しました。ありがとうございました。
- ・動画感動しました。自分も仲間の一員として勉強し、患者さんのためになることをこつこつとやっていこうと思いました。